



Ofelia Rey Castelao, catedrática de Historia Moderna en la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Santiago de Compostela (USC) y miembro honorario del Centro de Estudios de Granada y su Reino ha recibido el premio “Mulleres de Compostela” como reconocimiento a su trayectoria por la igualdad.

El premio, concedido por el Ayuntamiento de Santiago, reconoce el trabajo de mujeres que desde distintos ámbitos han hecho de la igualdad uno de sus objetivos vitales.

Durante la entrega del premio, Ofelia Rey Castelao, ha pedido que “las mujeres sean libres y poderosas”. También ha reivindicado a María de Coris, mujer analfabeta que en 1630 salió a las calles compostelanas para que las jóvenes no murieran de hambre ni de frío, ni se dedicaran a la prostitución, a pesar de la oposición del Ayuntamiento y de la Iglesia.

Desde el CEHGR queremos trasladar nuestra felicitación a Ofelia Rey Castelao y subrayar su brillante trayectoria profesional, siendo destacable su aportación a la historiografía española, Asimismo, queremos hacer hincapié en su participación activa en las actividades del Centro.

[Vídeo](#)

